

## Cuidar a Baquedano

Señor Director:

Con gran alegría recibimos como familia el reintegro del monumento del General de División Manuel Baquedano González al plinto. La figura de Manuel Baquedano marca un precedente en cuanto a la valoración y reconocimiento que tenemos los chilenos por el legado invaluable que dejó.

A lo largo de su vida, desde muy corta edad, asimiló los valores y costumbres propias que nos definen como chilenos; sin embargo, es relevante mencionar que se requiere que su monumento sea protegido y resguardado.

Es imperativo cuidar y valorar que Manuel Baquedano no sea vandalizado ni dañado nuevamente. Como familia nos duele mucho ver el estado en que se encuentra el Mausoleo donde descansa Manuel Baquedano en el Cementerio General. Él, al igual que muchos soldados del Ejército de Chile, luchó por su patria.

Hoy, cuando la patria clama por justicia y seguridad, basta mirar el legado de nuestros ancestros para obtener las respuestas.

PABLO ARMANDO BAQUEDANO SILVA